
 

Polizeiliche Datenanalyse: Kommt Palantir bald für uns alle?
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 Immer mehr Bundesländer setzen auf Palantir. Warum das nicht unbedenklich ist, darüber sprachen wir

mit dem Verfassungsrechtler Jonas Botta. 
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